



原 告 団

遺族・CO裁
判、災害責任
追求、特集号

第六十三号

点滴受け

ドアをひと開けて足を踏み入れると、そこは明るく病室だ。働く者の平ノ山病院。

限政市さんは、左と右と、一列並んで置かれたベッドが四つ。CO患者（一酸化炭素中毒患者の通称）

いや一秒間だって食ひ入りて離されないCO中毒症との闘いに、精的努力も投入しつづけていた結果での照善さん、二十七歳。いずれも世部屋には、左と右と、一列並びに置かれたベッドが四つ。CO患者（一酸化炭素中毒患者の通称）

限政市さんは、左と右と、一列並びに置かれたベッドが四つ。CO患者（一酸化炭素中毒患者の通称）

今日も点滴受け

一日二十四時間、襲いつづける中毒症

松長の采配ふつた身だが

松長も今は

かつては三川鉱の採炭夫の中で

も、松長として優れた采配をもつて経験をもつて限政市さん。ハッ

パや機械運転などの資格をもつて、そのために、次つぎに国家試験に

も、松長として優れた采配をもつて経験をもつて限政市さん。ハッ

パや機械運転などの資格をもつて、そのために、次つぎに国家試験に

も、松長として優れた采配をもつて経験をもつて限政市さん。ハッ

パや機械運転などの資格をもつて、そのために、次つぎに国家試験に

も、松長として優れた采配をもつて経験をもつて限政市さん。ハッ

パや機械運転などの資格をもつて、そのために、次つぎに国家試験に

も、松長として優れた采配をもつて経験をもつて限政市さん。ハッ

パや機械運転などの資格をもつて、そのために、次つぎに国家試験に

も、松長として優れた采配をもつて経験をもつて限政市さん。ハッ

気違ひ扱い

すべては一瞬の間でのきびとだ。泡を食ってミチヨさんが限政市さん

の手をねざさると、彼はその手を握り、限政市さん

の手を握り、限政市さん

薬用う中・毒症

だが……

自分の手足や体のそこかしこに

かれている眞白いあの包帯を、何

かれていたか目の色を変えて解いて

いたところだった。

毒症——「頭重。頭痛。むくみ。疲れ易さ。めまい。耳鳴り。視力減退。むつき。胃腸障害。冷え。集中困難。意欲減退。抑うつ」

が、CO中毒の苦しみからいくつ

か硬い炭壁にたたきつけた。

いた。

いた。